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※事業の推進方針は、前年度の事業評価書に基づいて記載しています。（Ａ…拡充　Ｂ…継続　Ｃ…縮小　Ｄ…廃止）

消費者行政事業
費

産業振興課
食料品等生活必需品の正量取引を確保するための商品量目
検査及び町民の消費者被害を未然に防止するための教育・啓
発活動を実施します

249 284 Ｂ  P220

産業まつり推進
事業費

産業振興課
産業まつりを開催し、地域の活性化と地場産業の振興を図りま
す 3,200 3,200 Ｂ  P217

商工業振興事業
費

産業振興課
町内３商工会に助成し育成強化に努めるとともに、県の中小企
業への融資制度に協調する等により、町内の中小企業の活性
化と振興を図ります

32,026 32,159 Ｂ  P218

ふるさと納税事
業費

検査財政課
ふるさと納税制度の普及と産業振興の相乗効果により財源の
確保をします 72,526 91,297 Ａ P48 P171

産業連携推進事
業費

産業振興課
産業活性化を図るため、6次産業化の支援と、「ミーナの恵み」
ブランドの認定及びＰＲを行います 368 1,451 Ｂ P51 P212

基本目標 地元をにぎわすしごとづくり

基本施策 新たな魅力や価値を生みだす商工業

小規模経営が中心となる本町の商工業では、人口減少に伴う地域経済活動の縮小や後継者不足による廃業等
が見られることから、地元企業の振興、起業・創業の支援、雇用の確保が重要な課題となっています。

地域の特色や資源を生かした地元企業の振興や、起業・創業の支援により、地域の商工業が活性化し、世代、
国籍を問わず魅力ある雇用の場が拡大することを目指します。

・関係団体と連携して地元企業の設備投資、商品開発、販路開拓等を促し、労働生産性を高めます。
・ＩＣＴ（情報通信技術）を活用した熟練技術の継承や、新しい技術の導入や運用に必要となるデジタル人材の育
成など、技能伝承や生産性向上のための人材育成を支援します。
・町内で生産された良質な農・水産物を、町内の製造業者により魅力あるデザインで製品化された製品を認定す
ることにより、農業、水産業などと連携した６次産業化、ブランド化を進めるとともに、ふるさと納税への出品、ＳＮ
Ｓ等のインターネットを活用した積極的な情報発信で地域ブランドを広めていきます。
・新型感染症の拡大防止と経済活動を両立するための事業継続の取り組みや、新しい働き方、生活様式に対応
するための環境整備を支援します。
・観光産業を中心として、農業、水産業などの地域の特色を生かした新しい地場産業の確立を目指します。

事業名 部署名 事業概要
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６．町民意識調査によるニーズ等

７．管理指標（ｐｔ）　町民意識調査による満足度

８．評価委員会の総合評価

５．地域との協働に関する取組み状況
○お歳暮やお土産には、地域ブランド「ミーナの恵み」認定品を渡す（個人）。
○商工会、観光、農業、水産業者など多様な産業と連携し、ニーズや付加価値のある製品開発などに取り組む
（事業者）。　・・・など

自由記述意見から実現の可能性が高い又は条件によっては実現可能な提案等に関する記述のみを抜粋【関連する主な予算事業の番号】
①もっと地域ブランドを広めていける場作りがいるとおもう「ミーナの恵み」っていう認定品があるのを知らない町民もいるのでは？
②外部の人は美浜町と南知多町が一緒になっている人が多い。もっと南知多ならではの特化したものがあったらなと思う。
③スマホアプリが何かで南知多ニュースが流れるようにしたらよい。
④地域ブランド自体・浸透していないと思う。時代のトレンドに合わせた話題性のある商品を作ってもらいたい。地元の人たちが就職できるような企業誘致
をしてほしい。
⑤第６次産業は商工会の者であるという印象がある。本来加工品にせずとも、そのまま売り、そのまま食べてもらえた方が良い。それでも加工品にするメ
リットは「今の人が食べやすい形にする」こと為、今の人若い人や子供の意見をもっと反映される商品開発が求められる。子供に南知多の食材に慣れ親し
んでもらうイベントと抱き合わせにしたり、町民による「親子商品開発料理教室」のような体験教育の開催を商工会主導で実施してほしい。例として、高知県
の小学生が日除けで栽培したゴーヤをおいしく食べきるため、様々の料理を考案し「ゴーヤバーグ」が高知県中の学校給食に採用され好きな夏野菜トップ
10にゴーヤがランクインした事例など。
⑥お店でしこの露を取り扱っているが、町内での扱いが地味すぎるとそのうち消滅してしまうのではないかと危惧している。味は個性的で気に入っている
し、しこの露を使ったコースもちょくちょく注文されている。見た目のインパクトが薄いのか。イワシを姿のまま丸々一本入れるとかどうだろうか。ラベルも正
直ダサい。今風のデザインにモデルチェンジしてはどうか。
⑦個々で頑張るブランドよりも地域が一つになってブランドを作ることも大切。
⑧商工業は農漁業より個別に自由にSNSを使って世界に宣伝しやすいのではないかと思う。今回のコロナによる外国人客だけに頼る商売は不安定である
ことが改めて周知されたのではないか。地元の人を大事にする商売の在り方を町でももっと促進してほしい。
⑨町のおすすめ品の広告が不十分である。ある程度知っていても購入まで行っていない。
⑩他都市では道の駅などの運営が盛んだが、南知多はあまり見当たらない。ふるさと納税への取り組みなど具体的な報告を求めたい。
⑪特産物をもっとアピールすると良い。
⑫休耕田にならないように米作りを積極的に行い、地域の活性に寄与している。
⑬食べたことも無ければ、どこで購入できるのかわからないものもたくさんあると思います。職員が個人的に知る努力も必要ではありますが、知る機会を与
えてほしい。南知多町のセールスマンを育てる気持ちでお願いします。
⑭商工会の統合について検討を始めてはどうでしょうか。
⑮町の商業や工業に対する振興策は、ほとんどやっていないに等しく、一つでいいので、具体的な施策を実施すべき。商工業者のニーズ把握を。
⑯できるだけ、地元産の食材を買うようにしています。地元の人が買うものが人気のお土産品になると思います。
⑰6次産業については既に過去のイメージがあり、新鮮味はない。地域の商工業の活性化という将来像は漠然としているため、具体的な施策として何が有
効かは判断に迷う上、難易度が高い。
⑱南知多は沢山魅力があるけどSNSでの情報発信があまり上手くない印象があります。YouTuberに南知多出身のきまぐれクックさんがいるから、コラボ
レーションなど企画したら注目度が高まるのかなと思いました。
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